

# *L'Assemblée Nationale du Venezuela rend hommage aux 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis*

---



La Havane, 8 mai (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello, a réaffirmé l'appui et la solidarité des députés et du peuple de ce pays sud-américain à la cause des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Au cours du meeting d'hommage qui a eu lieu ce mercredi au Palais Législatif de Caracas, à l'occasion de la visite de René González à ce pays, la députée socialiste et présidente du Groupe d'Amitié Venezuela-Cuba, María León, s'est référée à l'importance de l'accompagnement de l'Amérique Latine pour que justice soit faite dans l'affaire des héros cubains.

René González a informé les députés vénézuéliens de la prochaine rencontre que des parlementaires de toutes les nations auront à Washington pour se prononcer pour la libération de ses trois camarades qui sont toujours injustement en prison aux États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22643-1-assemblee-nationale-du-venezuela-rend-hommage-aux-5-antiterroristes-cubains-condamnes-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**